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РайОННые НОвОсти

хорошая практика выезд-
ных приемов главы адми-
нистрации к жителям му-
ниципальных округов на-
бирает силу. Вот и недавно 
очередная такая встреча 
состоялась в МО Новоиз-
майловское.

Как всегда, вместе с Вла- 
димиром Рублевским 
в округ приехали на-

ч а л ь н и к и  о тд е л о в  а д м и -
нистрации, представители 
местной власти и управляю-
щих компаний.

Людей на прием пришло не-
мало, и диапазон тем, которые 
их волновали, тоже был велик. 
Это и работа жилищно-комму-
нального хозяйства, и квар-
тирные проблемы, и проблема 
попасть в ясельную группу 
детского сада, и реновация, и 
взаимоотношения с соседями, 
и благоустройство. 

Некоторые из пришедших на 
прием граждан получали ответы 
на свои вопросы сразу. К при-
меру, молодой маме, которая 
находится в декретном отпуске 
по уходу за полуторагодовалым 

ребенком и по семейным обсто-
ятельствам хочет прервать от-
пуск и выйти на работу, поясни-
ли, что ее просьба предоставить 
место в ясельной группе детско-
го сада будет удовлетворена в 
ноябре. Именно тогда в районе 
откроется несколько групп для 
детей ясельного возраста. На-
помним сразу, что дефицита 
мест для детей от трех до семи 
лет в районе нет.  

Сразу дали разъяснение и 
Анне Степановне. Жители 

дома, в котором она живет, 
хотят на законных основаниях 
для парковки своих автомашин 
приобрести землю, но не зна-
ют, как это сделать. Недавно 
они узнали, что барьерчики 
с цепочками во дворе само-
вольно устанавливать неза-
конно. На приеме жительнице 
округа рассказали, что если под 
многоквартирным домом уже 
оформлены границы земель-
ного участка и территория, на 
которой они хотят располо-

жить парковку, не входит в эти 
границы, тогда им необходимо 
оформить договор аренды. Для  
этого нужно обратиться в рай-
онное КУГИ с заявлением. Там 
жильцам помогут собрать необ-
ходимые документы. И в связи 
с тем, что заявленная террито-
рия прилегает к их дому, этот 
участок им будет предоставлен 
без конкурсных процедур. Все 
остальное они могут решить на 
общем собрании.

К о н е ч н о ,  з а  п о м о щ ь ю  
к районной власти пришли 
и пенсионеры, блокадники 
и ветераны труда. Екатери-
на Ивановна — одна из них. 
Работала на производстве до  
70 лет. Когда женился сын, она 
прописала невестку у себя, а 
та после развода продала свою 
долю. Теперь новый жилец тер-
роризирует бабушку. На приеме 
Екатерине Ивановне предложи-
ли однокомнатную квартиру 
по коммерческому найму. Это 
значит, что при жизни она будет 
пользоваться ею, но оформить 
ее в наследство не сможет. При 

этом сын, который сейчас стоит 
в очереди на улучшение жилищ-
ных условий, из очереди удален 
не будет. Пенсионерка ушла с 
приема, сказав, что посовету-
ется с сыном и они решат, как 
поступить. Очень надеемся, что 
получит помощь и блокадник, 
кавалер ордена Красной Звезды 
Валерий Евгеньевич, который 
тоже пришел на прием с квар-
тирным вопросом и которого 
пригласили со всеми докумен-
тами в жилищный отдел адми-
нистрации. Внимательно отнес-
лись к просьбе Инны Павлов-
ны, возглавляющей районное 
общество детей пропавших без 
вести и погибших родителей. 
Она пришла пожаловаться гла-
ве на то, что в этом году членам 
ее общества не предоставили 
автобус для возложения венков 
на Синявинских высотах и во-
обще, по мнению председателя, 
в районе еще мало внимания 
обращают на них и их нужды. 
Инне Павловне напомнили, что 
члены ее общества, так же как 
и другие, регулярно получают 

билеты на концерты, которые 
организуются для ветеранов, 
при этом также пообещали 
учесть все замечания, которые 
она высказала.

Нина Дмитриевна и Свет-
лана Константиновна, про-
живающие на Варшавской ул., 
17, пришли, чтобы рассказать 
главе района о том, что после 
уплотнительной застройки в 
их дворе не решаются вопро-
сы благоустройства. Владимир 
Викторович пообещал им при-
ехать к ним во двор лично в 
ближайшую из суббот, чтобы 
посмотреть, как обстоят дела 
на месте.

Но, конечно, больше всего 
пришло на прием людей, про-
живающих на Кубинской улице. 
Они жаловались на вечные ав-
томобильные пробки под окна-
ми, на непрекращающийся шум  
и плохую экологию. Уже мно-
го лет они ждут расселение. 
Представитель компании «Ре-
новация», которого пригласил 
Владимир Рублевский, объяс-
нил, что жители обычно пред-
почитают остаться жить в гра-
ницах своего квартала, однако 
сложность заключается в том, 
что трудно найти свободные 
пятна под новое строительство. 
Тем не менее он сообщил, что 
в планах начать строительство  
в 2014 году.

– Эти встречи очень важны 
для нас, — сказал после при-
ема Владимир Рублевский. —  
Мы организуем их в вечернее 
время, ближе к месту житель-
ства людей. Это позволяет 
прийти к нам тем, кто занят 
днем на работе, а также мало-
мобильным группам и пожи-
лым людям. На все вопросы, 
которые я сегодня услышал, 
после детального их изучения 
люди получат подробные пись-
менные ответы. И еще.

После таких встреч появляет-
ся желание работать результа-
тивнее, чтобы народ поверил в 
то, что власть работает для них. 
Люди должны видеть результа-
ты этой работы не по бумагам и 
отпискам, а по реальным делам. 
Поэтому мы и впредь намерены 
приезжать в округа для прямого 
и честного разговора с нашими 
жителями. 

Светлана ЗАДулИНА

Глава района  
выслушал жителей  
МО Новоизмайловское

Аварийность на дорогах  
Московского района снизилась
За 8 месяцев 2013 года на территории Московского района 
зарегистрировано 400 дорожно-транспортных происшествий 
с тяжёлыми последствиями (на 10 ДТП меньше в сравнении с 
аналогичным периодом прошлого года). 

В результате погибло 16 человек, 
что на два человека меньше, чем в 
прошлом году. Ранения получили 
504, что на 30 меньше. По вине 
водителей произошло 337 ДТП.

С начала мотосезона прак-
тически ежедневно с участием 

водителей мототранспорта про-
исходят дорожно-транспортные 
происшествия, большая часть из 
них — по вине самих мотоцикли-
стов. За 2013 год на территории 
района зарегистрировано 68 ДТП 
с участием мотоциклистов.

В связи с увеличивающимся пассажиропотоком 
между терминалами «Пулково-1» и Пулково-2» от-
крыто прямое пассажирское транспортное сообще-
ние между терминалами. 

После проведения ана-
лиза транспортной доступ-
ности аэропорта Комитет 
по транспорту принял ре-
шение о необходимости 
внесения изменений в ав-
тобусный маршрут № 39, 
для того чтобы связать 

«Пулково-2» и «Пулково-1» 
при движении от ст. м. «Мо-
сковская».

Дополнения, внесенные 
в маршрут автобуса №39, 
позволили существенно 
упростить транспортное 
сообщение между терми-

налами и сократить время 
переезда общественным 
транспортом из «Пулко-
во-2» в «Пулково-1» для 
пассажиров аэропорта, а 
также исключить возник-
новение ситуаций, при ко-
торых человек, ошибочно 
прибывший в терминал 
«Пулково-2», не имел воз-
можности оперативно до-
браться до «Пулково-1».

Аэропорты связал новый маршрут

встРеча


